Europäischer Solarpreis 2013 Naturstrom erhält Auszeichnung

[5.12.2013] Am vergangenen Wochenende wurde in Berlin der Europäische Solarpreis 2013 verliehen. Das Unternehmen Naturstrom erhält die Auszeichnung aufgrund seiner Vorreiterrolle bei der Versorgung mit Ökostrom aus dezentralen Wind- und Wasserkraftanlagen.

Das Unternehmen Naturstrom erhielt am Wochenende den Europäischen Solarpreis 2013 der internationalen Vereinigung Eurosolar. Die Jury wählte Naturstrom aufgrund der beispielhaften Systemintegration erneuerbarer Energien im Ökostromhandel aus. Bereits seit sechs Jahren versorgt das Unternehmen seine Kunden mit grünem Strom mehrheitlich direkt aus EEG-vergütungsfähigen Kraftwerken. Über 200 Ökostromanlagen, betrieben von Bürgerenergiegesellschaften, Privatpersonen oder Landwirten, befinden sich in seinem Portfolio. Etwa ein Drittel des Stroms stammt aus Windparks, deren schwankende Einspeisung das Unternehmen durch regelbare Wasserkraft ausgleicht. Auf diese Weise, so die Jury in ihrer Würdigung, führe Naturstrom vor, wie ein Mix aus erneuerbaren Energien energiewirtschaftlich sinnvoll den Kundenbedarf decken kann.

Eurosolar vergibt den Europäischen Solarpreis seit 1994 für herausragende Projekte und Initiativen zur Nutzung erneuerbarer Energien. Er wird in mehreren europäischen Ländern ausgeschrieben. Aus den Bewerbern für die nationalen Solarpreise sowie den direkten Bewerbungen an die deutsche Eurosolar-Sektion werden dann die Preisträger ermittelt. Bereits 1999 hatte die Naturstrom den Deutschen Solarpreis, erhalten. (ma)

http://www.eurosolar.org http://www.naturstrom.de

Stichwörter: Solarthermie, Photovoltaik, Naturstrom, Europäischer

Solarpreis

Bildquelle: Naturstrom AG

Quelle: www.stadt-und-werk.de